

## La mujer en el fútbol

### Srta. Paquita Ruera



Como una egarense más, sin dejar de ser granollerense; hace más de un año, que nuestra amable entrevistada, reside en Tarrasa. Múltiples eran las facetas que le conocíamos, su carácter polifacético, le hizo ser reclamada por toda entidad, donde el gusto femenino ocupa su lugar; siempre con simpatía colaboró en pro de Granollers, su ciudad natal. Una nueva afición, hoy le conocemos, su asistencia como espectadora al juego del fútbol, aunque nos aclara que es por dar satisfacción a su novio, simpatizante, socio y abonado del Tarrasa.

Tras unos saludos y presentaciones, amablemente acogidos por

quien en breve será su esposo, entrevistamos este breve diálogo:

—¿Justo el resultado?

—Sí, justísimo; además muy favorable a mi posición, mi novio es egarense, yo vallesana, el empate evita aunque sean en broma, pequeñas ironías.

—¿El mejor hombre del Granollers?

—Mira, el fútbol he empezado a seguirlo porque le agrada a mi novio, no puedo opinar aun con justicia, pero te diré que Aguirre y García-Pey destacaron sobre el resto.

—¿Y del Tarrasa?

—El número 9, Mascarell... el Tarrasa hoy no ha jugado bien, sus defensas han regalado los tres goles; así interviene un socio egarense, el novio de la Srta. Paquita Ruera.

—Se han pitado dos penaltys, ¿justos los dos?

—Yo creo que sí; el primero porque hicieron caer a un delantero dentro del área, y el segundo, porque un defensa paró con las manos una pelota.

—¿El arbitraje fue justo?

—Ellos son profesionales, yo sencilla aficionada, desde la tribuna, creo es difícil juzgar; opino que siempre que no existe mala fe, es aceptable un juicio arbitral.

A. M. C.

## De aquí... y de allá...

¡Olé, Viva, Eureka! ¿Decíamos la semana pasada que se podía volver de Tarrasa con las orejas y el rabo? Pues ya está. Se le empató al temible cuadro egarense tras llevarle una ventaja de de tres goles al llegar al descanso. Claro que en las filas vallesanas debutaba el jugador Bueno, lo que no dejaba de constituir cierta garantía de que el resultado debía ser ídem.

¿Quién diablos haría el equipo esta vez? Desde luego nos han asegurado que el moro Muza, no.

Y ya que estamos hablando de este tema, se nos ha ocurrido una sugerencia: De ahora en adelante, las alineaciones podrían hacerse por votación entre el público. ¿Que hay más espectadores que jugadores? No es problema. Con compases, tiralíneas, pies de rey, etc., etc., hemos hecho nuestros cálculos y resulta que de aquí al final de temporada aun pueden hacerse 555 combinaciones diferentes. Con que, ¡ánimo y a hacer alineaciones tocan!

Pero cuidadito ¿eh? que el horno no está para bollos. El domingo tenemos al Condal ¡mira que tall, y es un equipo que no está para

bromas. O sino que se lo preguntan al Gironella. ¿Nos volverán a «chafar» la guitarra los condalistas? Piensen y acrienti que decian en cierto concurso radiofónico.

Nos da en la nariz que el próximo domingo se tendrá que colocar en las taquillas del C. D. Granollers uno de aquellos cartelitos que rezan: «No apto para cardíacos». Porque el Granollers cuando juega en castita se ha empeñado en hacer sufrir de tal forma a sus sufridos socios y aficionados que a éstos ya sólo les faltaría disfrazarse de blanquiazul para parecer los del español.

Nos han asegurado que el domingo frente al Condal saldrá la siguiente formación: Pey, Esteve, Vega, Ortuño, Taulats, Rodri; Ochoa, Aguirre, Castillo, Ramirez y Otín. Y es que los que hacen el equipo no se están de nada, pese al reparto de puntos de Tarrasa. Si lo ve don Fernando Daucik le da un ataque de risa. Qué le vamos a hacer? A lo mejor con este equipo —que haría la felicidad de los del Condal— se gana a los barceloneses por 15 a 14 y todos tan pimpantes.

I - X - R

# JUGUÉS

# REYES

# SASTRE

